



Satpol PP Kota Belum Terima Instruksi

Terkait Penindakan Tugu
 Jogja Expo yang Tidak Berizin

JOGJA, Radar Jogja - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Jogja belum melakukan penindakan terhadap gelaran Tugu Jogja Expo (TJE) 2022-2023 yang disebut tak berizin. Lantaran belum menerima instruksi dan masih melakukan koordinasi lintas instansi.

Plt Kasatpol PP Kota Jogja Octo Noor Arafat menjelaskan, TJE di Jalan Margo Utomo atau Jalan Mangkubumi itu menempati lokasi yang berada di sumbu filosofis. *▶ Baca Satpol... Hal 11*

DI SUMBU FILOSOFIS: Gelaran TJE 2022-2023 di Jalan Margo Utomo, tepatnya di eks Hotel Trio, yang dipersalahkan karena tidak ada izin.



ELANG KHARISMA DEWANGA/RADAR JOGJA

Satpol PP Kota Belum Terima Instruksi

Sambungan dari hal 1

"Setahu saya kewenangan sumbu filosofis di Provinsi," sebutnya saat dihubungi *Radar Jogja* kemarin (13/12).

Octo membenarkan, Satpol PP Kota Jogja belum melakukan penindakan terhadap gelaran yang dimulai sejak 8 Desember lalu itu. Lantaran pihaknya belum mendapat instruksi: "Betul (se- dang dilakukan koordinasi ber- sama antarinstansi terkait, Red),

baik di tingkat kota maupun dengan provinsi," bebernya.

Sebelumnya, Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja Sumadi mene- gaskan, TJE tidak berizin. Oleh sebab itu, secara resmi pejabat struktural tidak menghadiri gelaran. "Saya informasikan, jadi untuk Tugu Jogja Expo itu belum ada izin," ujarnya.

TJE diinisiasi Sekber Keisti- mewaan DIJ dan Republik Altar Ria untuk menyambut libur Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Padahal lokasi yang digunakan berada di sebelah PLN di lahan, eks Hotel Trio.

Sumadi pun menyatakan akan segera menindak gelaran TJE. Namun dia belum menentukan jenis tindakan yang akan dilaku- kan oleh Pemkot Jogja. "Ya ma- kannya saya bilang, kami akan datang mereka. Segera proses izinnya, kedua untuk parkir harus sesuai ketentuan," tan- dasnya. *(fat/laz/hep)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005